

JWI

Tanamkan cinta budaya bangsa, Dies Natalis ke 47 SMKN 2 Nganjuk gelar Wayang Kulit

Faizal Ansyori - NGANJUK.JWI.OR.ID

Oct 11, 2024 - 12:55



Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur menyerahkan gunung kepada dalang Ki Akbar sebagai tanda dimulainya pagelaran

Nganjuk - Kemeriahan rangkaian peringatan Dies Natalis ke 47 SMKN 2 Nganjuk memasuki puncaknya di Kamis Malam (10/10/2024), berlokasi di depan Halaman SMKN 2 Nganjuk yang berada di Jl Lawu Kramat.

Berbagai macam kegiatan dan Lomba telah dilaksanakan mulai Lomba Desain Batik, Jalan Sehat, serta Tasyakuran memperingati Hari Lahir SMKN 2 Nganjuk yang mengambil Tema Gradasi 47 merupakan Akronim dari Generasi Muda Beradab dan Berprestasi.

Peringatan Dies Natalis Sekolah Menengah Atas yang pada umumnya diwarnai kemeriahan dengan euforia konser musik, SMKN 2 Nganjuk justru menutup peringatannya menggelar Wayang Kulit semalam suntuk dengan Dalang Muda Ki R.M Akbar Alamsyah mengambil Lakon/Cerita Bathara Guru Ngangklang Jagad yang juga menghadirkan Pesinden kondang Lala Atila dan Pelawak Cak Yudho Bakiak Cs.

Yang membuat Spesial Acara Pagelaran Wayang Kulit dilingkungan Sekolah ini, yang dihadiri langsung Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur Dr.Aries Agung Paewai,S.STP,MM, Kepala Cabang Dinas (Kacabdin) Pendidikan Provinsi Jawa Timur di Wilayah Nganjuk Dra. Evi Dwi Widajanti, M.Pd beserta jajarannya dan Kepala Sekolah SMA/SMK Se Kabupaten Nganjuk, Dalang Muda Kondang yang tampil ini juga diketahui merupakan potensi yang dimiliki SMKN 2 Nganjuk sebagai Guru di Mata Pelajaran Bahasa Jawa.



Menurut Kepala Sekolah SMKN 2 Nganjuk Dra.Yatini, M.Si yang mendampingi Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur bangga dengan Bakat dan Kepiawian Gurunya dan menjadikan momentum pagelaran ini juga sebagai Sarana Media Edukasi Budaya Indonesia, menanamkan Nilai-nilai kecintaan pada Tanah Air terutama warisan budaya yang hanya dimiliki oleh Bangsa Indonesia kepada siswa siswinya yang tergolong Generasi Z agar tetap Nguri-nguri Budaya

Jawa.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Komite Sekolah M Zainal Arifin juga menyampaikan saat acara berlangsung memaknai Dies Natalis ke 47 SMKN 2 Nganjuk ini sebagai simbol Numerologi Tempat Tujuan dari mengasah potensi dan ketrampilannya dalam proses Perjalanan Cita-cita Siswa Siswinya dimasa mendatang.sehingga mereka akan lebih siap dalam memasuki dunia kerja maupun jenjang selanjutnya.

Kemeriahan pagelaran wayang kulit di SMKN 2 Nganjuk tidak hanya dirasakan Keluarga Besarnya namun dinikmati juga oleh masyarakat sekitarnya hingga memenuhi Jalan sepanjang Jl Lawu di Kelurahan Kramat.terlihat antusias masyarakat menyaksikan Wayang hingga pamungkas menjelang waktu Shubuh.
(ansyori)